



Venezuela reforzará exportaciones a Rusia con 150 toneladas de cacao

Description

Las exportaciones de cacao han aumentado un 45 % en lo que va del año entre Caracas y Moscú

El Gobierno venezolano anunció que a finales de agosto enviará 150 toneladas adicionales de cacao a Rusia, como parte de la alianza comercial que une a ambas naciones, según información de un comunicado de prensa del Ministerio de Agricultura Productiva y Tierras de Venezuela.

Por su parte, el ministro de agricultura Julio León subrayó que, además del grano, también se comercializa chocolate venezolano en Moscú, destacando el valor agregado y los estándares de excelencia de estos productos.

El funcionario recordó que el cacao venezolano ha recibido premios en Rusia, mientras que se envió un primer lote de 50 toneladas y se proyecta alcanzar un total de 3.000 toneladas exportadas en 2025.

De acuerdo con datos oficiales, las exportaciones de cacao han aumentado un 45 % en lo que va del año, en el marco de un plan de cooperación bilateral que incluye envíos regulares y diversificación de productos.

Este intercambio comercial se enmarca en la asociación estratégica firmada el 8 de mayo en Moscú por Nicolás Maduro y Vladimir Putin, que contempla colaboración en sectores como energía, minería, economía y agricultura.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: primipil / iStock

Date Created

Agosto 2025